
１．３月２５日に第１０回定例理事役員会を開催い

たしました。創立記念夜間例会の決算と４月

例会プログラム、３月末の会計を承認致しま

した。

２．本日例会前に臨時理事会を開催し、新会員

の入会の件を承認致しました。

・米山奨学学友委員会よりクラブ宛にアンケー

トが来ておりましたが、そのアンケートの報

告が届いております。回覧致します。

・先週の幹事報告で発表をさせて頂きましたが

新会員宿泊研修の再募集が届きました。多分

出席者が少なかったのではと思われますが、

登録料が何と２０,０００円から１５,０００円と下がっ

ております。ぜひこのチャンスに新人の皆さ

ま、参加なされてはと思います。締め切りは

30日となっております。

奉仕プロジェクト委員会　 谷口委員長

　４月９日午後４時３０分四十坊さん前にて、留

萌商工会議所主催のスピードダウン旗の波運動

が開催されます。会員の皆さまはぜひロータ

リージャンパー着用の上、ご参加のほどをお願

い致します。後ほどＦＡＸにてご案内をさせて

頂きます。

　また個人的な事ですが、今例会をもってロー

タリークラブを退会させて頂きます。送別会ま

で開いて頂き、大変嬉しく思います。後任の佐

藤も一生懸命やると思いますので、よろしくお

願い致します。２年間ありがとうございました。

会員総数 …………………２５名
出免会員 …………………５名
出免出席 …………………３名
基準会員出席 ……………１２名
出席率 ……………… ６５．２２％

Ｎｏ．29８８　 第２９回　４月３日
【第２９回・第３０回 合併号】

煙本日

「ガバナー補佐公式訪問」

　　　　　　　　　成田　雅俊 様

煙次週予定

　来賓卓話「ディスカバー留萌」

留萌振興局 部長　中里　文美 様

委員会報告 ・・・・・・・・・・・・

幹事報告 ・・・・・・・・・・・・・・

会長報告 ・・・・・・・・・・・・・・



次年度被選理事会　 燕会長エレクト

　本日例会終了後次年度の被選理事役員会を開

催致します。関係者の皆さんはよろしくお願い

致します。

クラブ運営委員会　 辻本委員長

「廃食用油の世界市場規模６０億ドル」
　ブラジルの話、家庭用食用油を誤った方法で

処分すると生態系に危害を及ぼすだけでなく、

廃棄物を新製品にリサイクルする機会をも逃が

す事になります。また、排水溝に油を捨てれば、

水質浄化の費用もかさみます。サンパウロ州の

ベナポリスローターアクトクラブでは、リサイ

クル利点とその方法を説明するパンフレットと

共にボトルで油をためるのに使う漏斗400本を

一般家庭に配布。ベナポリスのリサイクル協同

組合の会員が使用済み油入りのボトルを収集し、

バイオディーゼル燃料やせっけん、塗料、樹脂、

動物飼料の材料として販売しています。「あら

ゆる形態の汚染を減らし防止する事が大事」と

同クラブのルーカス・シルベイラ・デ・カンポ

ス会員が言います。

・次年度はより一層輝きますように。武田会長

・ＰＥＴＳ及び地区協議会ご参加の皆さま、あ

りがとうございました。本日の報告ありがと

うございます。　 燕会長エレクト

・本日の例会よろしくお願い致します。先週は

お疲れさまでした。　 青山副会長

・谷口さんお疲れさまでした。佐藤さんロータ

リーへようこそ。　　 西原幹事

・ペッツ、地区協議会参加された皆様、お疲れ

さまでした。燕エレクト、本日楽しみです。

　 高橋親睦活動委員長

　前　回　　５７５，０００円

　今　回　　 １８，０００円

累　計　　５９３，０００円

「ＰＥＴＳ報告会」　 燕会長エレクト

　３月２３日にＰＥＴＳ、２４日には地区研修協議

会と両日にわたり、ロータリーの勉強をして参

りました。久しぶりのリアル会議はとても新鮮

で、たくさんのお知り合いの方々に会え、長時

間でありながらも有意義な時間でございました。

　初日のＰＥＴＳは松浦ガバナーの点鐘から始

まり、「クラブ会長、クラブ幹事の責務、３年間

の目標と計画」という題材で羽部ラーニング

ファシリテーターよりパワーポイントを使い導

いて下さいました。

　次に出村次年度ガバナーより、次年度ＲＩ会

長テーマの発表や地区年次目標やビジョンのお

話がございました。次年度のＲＩ会長ステファ

ニーＡアーチック氏のテーマは「ロータリーの

マジック」です。そして、出村次年度ガバナー

は「勇気を出して行動しよう」とメッセージを

掲げました。さらには、ロータリー行動計画や、

それに伴う共同声明など今までとは違う、より

細かな目標設定がなされ、ビジョンを実現する

ための方向性を決める４つの優先事項などを提

示されました。

　私たちもその項目に合わせて、目標設定をし

ていくよう指導されました。

　数年前から言われております未来ビジョン委

員会などの設置が必須。持続可能なロータリー

であるべきには３年間の目標と計画が必要であ

ると、そして必ずやってきたことに対して検証

し、良いことは続け、良くないことは見直し、

よりよいものにしていく、そんなお話をしてお

られました。

　この度の次年度ガバナーは若く、しかも女性

という事もあり、今までのロータリーとは少し

違って見え、これからのロータリーに希望をも

てるような気が致しました。

　最初から最後まで同席してくださった田中次

年度幹事、そして吉川次年度奉仕プロジェクト

委員長、高橋次年度奉仕プロジェクト副委員長、

また地区協では、桜元クラブ運営委員長、田中

美智子次年度クラブ運営副委員長、青山次年度

会長エレクト、関野次年度会場監督、皆さんに

は本当に感謝しております。ありがとうござい

ました。
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・砂川ロータリークラブ、羽幌ロータリークラ

ブ、芦別ロータリークラブより、４月例会プ

ログラムが届いております。回覧致します。

・本年シンガポールにて開催されるロータリー

の国際大会についての連絡が地区より届いて

おります。今回も北海道ナイトを開催する旨

の連絡です。回覧致します。

・本日例会終了後、臨時理事会を開催致します。

時間はかかりませんので担当者はお残り下さ

い。よろしくお願い致します。

ゲスト

　国際ロータリー第２５１０地区

　　第１グループガバナー補佐　成田　雅敏様

ビジター

　　　第１グループ　大西ガバナー補佐室長様

奉仕プロジェクト委員会　 燕会長エレクト

　４月９日に第６８回交通重点区間スピードダウ

ン旗の波運動が行われます。ロータリー担当場

所は株式会社四十坊様前で、午後４時３０分から

５時までの３０分間です。ロータリージャンバー

を着用で参加願います。よろしくお願いします。

クラブ運営委員会　 辻本委員長

「カナダの情報」
　アルバータ州オールズＲＣは、市民団体に補

助金を授与する活動を活性化しようと、投資家

が起業家のアイデアを審査し、投資するかどう

かを決めるテレビ番組「Ｄｒａｇｏｎ'ｓ Ｄｅｎ」から

着想を得たコンテストを開始。約１２の市民団体

の代表が自分たちの提案を発表しました。各団

体に５分間が与えられ、その後ロータリアンか

らなる審査員による５分間の質問が続きます。

優勝した団体には、約１万ドル（140万円）が

授与されます。重要な点は単に活動の推進にと

どまらず、インターアクターや消防士の士官候

補生を含む様々なグループが、このイベントを

通じてプレゼンテーションのスキルや想像力を

発揮できる点です。

・訪問にあたって。 成田ガバナー補佐

・成田ガバナー補佐、大西室長、ようこそ留萌

へ。　 武田会長

・成田ガバナー補佐、大西室長、ようこそ留萌

へお越し下さいました。今日は晴れやかでう

れしいです。　 燕会長エレクト

・本日の例会よろしくお願いします。成田様、

大西様、ようこそ留萌クラブへ。青山副会長

・成田ガバナー補佐、ようこそ留萌クラブへお

越し下さいました。　 西原幹事

・成田ガバナー補佐、大西室長、ようこそ留萌

へ。本日はよろしくお願いします。桜元会計

・成田ガバナー補佐、大西室長、ようこそ留萌

クラブへ。本日はよろしくお願いします。

　 高橋親睦活動委員長

・成田ガバナー補佐、大西室長、ようこそ留萌

クラブへお越し下さいました。本日はよろし

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ
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煙本日

　来賓卓話「ディスカバー留萌」

留萌振興局 部長　中里　文美 様

煙次週予定

　来賓卓話「テイクアクションツアーについて」

静内ＲＣ　富岡　　豊 様

会員誕生日

　西　原　正　幸

配偶者誕生日

　燕　　　昌　克
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くお願いします。 辻本クラブ運営委員長

・成田ガバナー補佐、大西室長、ようこそ留萌

クラブへ。　 関野会場監督補佐

　前　回　　　　　　円

　今　回　　　２０，０００円

累　計　　　　　　円

「ガバナー補佐公式訪問」
　　国際ロータリー第２５１０地区

　 第１グループガバナー補佐 成田　雅敏 様

　皆さま、お久しぶりでございます。多分ガバ

ナー公式訪問以来で、ご無沙汰をしておりまし

た。歳のせいか体調を崩しておりまして、クラ

ブ訪問もできない状態でした。大変失礼致しま

した。留萌クラブの皆さま方には大変お世話に

おなっております。本日はガバナー補佐として

ガバナー補佐室長と共に訪問させて頂きました

が、単刀直入に言いますと、第１グループのＩ

Ｍ開催についてのお願いにやって参りました。

詳細につきましては、ガバナー補佐室長がＩＭ

の幹事になりましたので、彼を中心に準備を整

えております。何せ６年ぶりのＩＭ開催となり

ますので、準備の方もなかなかうまく進まない

状態でしたが、趣向を凝らして皆様方に楽しん

でいただけるようなＩＭしていこうと思ってお

ります。全員登録のうえ、一人でも多くの方の

出席をお待ちしております。大変申し訳ござい

ませんが、この後のお話は補佐室長の方からさ

せて頂きます。大変申し訳ございませんがよろ

しくお願い致します。

　 大西ガバナー補佐室長

　只今成田ガバナー補佐から紹介がありました

通り、私がＩＭ幹事を担当させて頂く事になり

ました。何分にも不慣れでございまして、内情

を言いますと、いつも渋谷会員さんが仕切って

おりましたが、今回ガバナー補佐の元で開催す

るという事で何もかも手探り状態でございます。

不慣れなため、皆さま方には大変ご迷惑をお掛

けするかもしれませんが、何とか頑張って行こ

うと思っています。それで今回６月２日（日）に

深川ロータリークラブがホストクラブとなって、

深川市ラ・カンパーニュホテルにて開催させて

頂く事になりました。先ほどガバナー補佐より

お話がありました通り、皆さま方全員登録のう

え、多くの皆さまのご出席を頂きながらＩＭを

進めさせて頂こうと思っております。

　今回のＩＭの内容は、松浦ガバナーが提唱し

ております今年度から始まった戦略計画の中の

一つで、単年度計画ではなく多年度にわたって

行う長期計画の中の一つの柱でもある会員増強

についてであります。深川クラブもご多分に漏

れず最盛期のメンバー数を４割がた切るように

なってしまい、数は力ではありませんが、やは

り多くの会員に入って頂かないとクラブの活動

が停滞してしまいます。ですから、まずは会員

増強と、その後新会員が入っても退会者が多い

と増えることがございませんので、そこを何と

かしなければならいという事で、データ的にも

日本で毎年１３,０００人入るのですが、１５,０００人辞

めています。そのうち６割強が入会して３年未

満の会員だそうです。入会者がいてもほとんど

のクラブで退会者が上回るという状況となって

おります。松浦ガバナーが提唱しております楽

しいクラブ、つまり自分たちがロータリークラ

ブに入って本当に良かったと思うようするため

に、会員増強ともう一つは例会運営に力を入れ

る事が重要で、それと会員増強で入会者がいや

いや入った方が新しい会員を見つける事など非

常に難しいので、自分たちがこのクラブに入っ

て本当に良かったと思えるような楽しいクラブ

にして、会員増強のに繋げる。例会の運営の仕

方も考え、今回のＩＭにて基調講演を玉井ガバ

ナーノミニーにお願いしました。その後、３ク

ラブの会長さんを交えミーティングディスカッ

ションを行う予定です。

　その後、３クラブの親睦交流会を開催致しま

す。これが最も重要で、私も成田ガバナー補佐

も中出次年度ガバナー補佐と同じ高校の後輩で

あり、楽しい事が大好きですので、四つのテス

トの好意と友情を深められるかを実践すべく、

３クラブの皆さまがより交流を深め、ＩＭの内

容も大切ですが、年に１度お会いしながら色々

な問題を話し合い、親睦を深め合えればと思っ

ております。留萌クラブの前に羽幌クラブにも

行ってきましたが、その時に言われたのが、３

クラブでゴルフコンペをしたいという事で、５

月２６日（日）にＩＭに先立ちまして、ゴルフコン

ペを通してより深い交流が持てたらと思ってお

ります。先ほど申し上げた通り、私たち二人に

とって何事も初めての事ですので、皆さま方に

対し至らぬ点が多々あろうかと思いますが、真

心を込めてお迎えしたいと思いますので、一つ

よろしくお願い致します。

遠 遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠遠
第29回　４月３日（水）　天候 /晴

プログラム ・・・・・・・・・・・・




